



Gloria UJOR

Regional Councillor Candidate for Africa

Basic degree study in Botany, and later forestry for higher qualifications brought me nearer to conservation issues. Early public work as Forest Officer exposed me to forest seedling production, plantation establishment and wildlife conservation issues. Added diploma studies in environmental management, increased my purview of conservation.

I have good ecological knowledge of Nigeria, which has agro-ecological zones that are typical of West and Central Africa. Nigeria's population (200 million) presents an African voice asset that is important for IUCN. I have travelled across the countries of my sub-region, and likewise globally.

As Executive Director in my organisation, I have demonstrated ability for financial prudence and stability in the programmes and activities, which include initiating vibrant opportunities for youth engagement in IUCN work and influencing training curricula.

Engaged with the IUCN from 2000, I fought for Nigeria to become state member of the IUCN since 2004. I was party to NEST panel membership in the IUCN- Niger Delta Project, aimed at biodiversity conservation to mitigate the oil industry environmental degradation. Furthermore, technical advisory board member for the Nigeria Climate Change Response Project, and Council member, Nigerian Forestry Trust Fund.

Within the IUCN, apart from the regional conservation forums, I contributed articles and editorial to NAPA, monthly magazine of the programme of protected areas of West and Central Africa (PAPACO), an offshoot of the WCPA. Towards improving IUCN's efficiency, ensuring communication between members and the secretariat, and addressing the quadrennial 2021-2024 Programme will sustain human relationship with the environment.

Un premier cycle universitaire en botanique, suivi d'une spécialisation en sylviculture, m'a rapprochée du domaine de la conservation ; lors de mes premiers postes comme fonctionnaire des forêts, je me suis occupée de la production de semis forestiers, de l'établissement de plantations et de questions de conservation des espèces sauvages. Par la suite, des études de 3^e cycle en gestion environnementale ont amélioré mes compétences en matière de conservation.

J'ai une bonne connaissance de l'écologie du Nigéria, pays dont les zones agro-écologiques sont typiques de la région Afrique centrale et occidentale. La population du Nigéria (200 millions d'habitants) représente un atout permettant de faire entendre la voix de l'Afrique d'une façon importante pour l'IUCN. Je me suis rendue dans tous les pays de ma sous-région et j'ai aussi voyagé ailleurs dans le monde.

En tant que Directrice générale de mon organisation, j'ai démontré mes capacités de gestion financière prudente et stable de ses programmes et ses activités ; celles-ci comprennent notamment la mise en place d'initiatives permettant aux jeunes de participer de façon dynamique aux activités de l'IUCN, et le conseil en vue de l'élaboration de programmes de formation. Engagée auprès de l'IUCN depuis 2000, je me suis battue pour que le Nigéria devienne un État membre de l'IUCN depuis 2004. J'ai fait partie du comité NEST pour le projet UICN - Delta du Niger, visant à préserver la biodiversité afin d'atténuer la dégradation environnementale causée par l'industrie du pétrole. Je suis aussi membre du comité technique consultatif du Projet nigérian de réponse au changement climatique et membre du Conseil du Fonds nigérian pour les forêts.

Au sein de l'IUCN, outre les Forums régionaux de la nature, j'ai rédigé des articles et des éditoriaux pour NAPA, la revue mensuelle du Programme des aires protégées d'Afrique centrale et occidentale (PAPACO), un rejeton de la CMAP. L'amélioration de l'efficacité de l'IUCN, la communication entre les membres et le Secrétariat, et le Programme quadriennal 2021-2024 contribueront à améliorer la durabilité des relations entre les êtres humains et l'environnement.

Mis estudios universitarios básicos en botánica, y luego una especialización en silvicultura, me acercaron a los temas de conservación. Empecé a trabajar como funcionaria en el sector forestal, lo que me hizo conocer la producción de mudas forestales, la creación de plantaciones y las cuestiones de conservación de la vida silvestre. Mis estudios de tercer ciclo en gestión ambiental ampliaron mi conocimiento y visión de la conservación del medio ambiente.

Conozco bien la ecología de Nigeria, que tiene zonas agroecológicas típicas de la región de África Occidental y Central. La población de Nigeria (200 millones de habitantes) permite hacer oír la voz de África de forma importante para la UICN. He viajado por los países de mi subregión, y también a otras regiones del mundo.

Como Directora Ejecutiva de mi organización, he dado pruebas de mis capacidades gestionando con prudencia y estabilidad financiera los programas y actividades, que incluyen la creación de oportunidades estimulantes para la participación de los jóvenes en el quehacer de la UICN e influencia en la elaboración de programas de formación.

Trabajo con la UICN desde 2000, y luché por la incorporación de Nigeria como Estado Miembro de la UICN desde 2004. Formé parte del Grupo NEST relativo al proyecto UICN del delta del Níger, encaminado a salvaguardar la biodiversidad para mitigar el deterioro ambiental causado por la industria petrolera. Soy también miembro del comité técnico consultivo del Proyecto nigeriano de respuesta al cambio climático, y del Consejo del Fondo Fiduciario Forestal de Nigeria.

Dentro de la UICN, además de los Foros Regionales de la Naturaleza, soy autora de artículos y editoriales de NAPA, revista mensual del Programa de Áreas Protegidas de África Occidental y Central (PAPACO), una rama de la CMAP. La mejora de la eficiencia de la UICN, la comunicación entre los Miembros y la Secretaría, y el programa cuadrienal 2021-2024 contribuirán a la sostenibilidad de las relaciones entre los seres humanos y el medio ambiente.